

Guess who

Juliane, 26 Jahre , Berlin

Phamarzeutisch - technische Assistentin

Studentin der Kultur- und Literaturwissenschaften









Wovor hast du Angst?

Einerseits Angst davor, als Geisteswissenschaftlerin keinen Job zu bekommen im geisteswissenschaftlichen Bereich. Aber ich glaube, das wäre gar nicht so dramatisch, weil es auch immer andere Schlupflöcher gibt. Und dann natürlich die Angst vor Krebs, die aber mittlerweile, glaube ich, gesellschaftlich akzeptiert ist.

Fühlst Du dich frei?

Ja.

Wieviel Geld hast Du?

Monatlich zur Verfügung habe ich als Studentin genau soviel wie zuvor als Apothekerin. Auf dem Konto aber nicht so viel.

Was ist wichtig für Dich?

Ganz klassisch: Freunde, Musik, meine Familie.

Worüber sprichst Du nicht gerne?

Ich glaube, ich kann nicht in jeder Situation über alles reden, aber über alles in der jeweiligen Situation.

Was bevorzugst du sexuell?

Kann ich nicht sagen. Ich hab darauf gar keine Antwort.

Wo fühlst du Dich zu Hause?

Bei mir selbst und unterwegs mit guten Freunden - egal, wo.

Bist du stolz auf Dein Land?

Ich bin stolz auf Europa. Also Deutschland ist auch gut, aber auf Europa bin ich stolzer.

Enni, 25 Jahre, Berlin
Juristin









Wovor hast du Angst?

Schlangen und ich hab Höhenangst.

Fühlst Du Dich frei?

Ja.

Wieviel Geld hast Du?

Gar keins, ich bin immer im Dispo. Also ich hab wirklich Schulden, aber ich werd jetzt bald mehr Geld verdienen. Also hoffe ich dann, Geld zu haben.

Was ist Dir wichtig?

Persönlich? Ich finde das total schwierig, das irgendwie runterzubrechen. Grundsätzlich so, dass es den Menschen in meinem Umfeld gut geht. Meine Freunde, meine Familie, Gesundheit, keine schlimmen Sachen, sowas ...

Worüber sprichst Du nicht gerne?

Ich spreche nicht gerne über Dinge, die mir peinlich sind. Und ich spreche nicht gerne über total persönliche Dinge mit fremden Menschen, aber das ist, glaube ich, normal.

Was bevorzugst du sexuell?

Also sexuell bevorzuge ich mit Männern zu schlafen.

Wo fühlst Du dich zuhause?

Ich fühle mich überall da zuhause, wo ich auch schon länger gewohnt habe, auch wenn ich dahin zurückkomme. Ich fühle mich zum Beispiel in Plön zuhause; ich fühle mich hier in Berlin, wo ich wirklich wohne zuhause. Und wenn ich länger wieder in Paris bin, fühle ich mich auch da zuhause. Grundsätzlich an Orten, zu denen ich einen starken Bezug habe, weil da auch Leute leben, die ich gerne habe.

Bist du stolz auf Dein Land?

Ich finde es schwierig zu sagen, auf ein Land stolz zu sein. Das Land- wer ist denn das Land? Das sind ja immer die Menschen, die da drin leben. Es gibt bestimmt super Sachen in Deutschland, aber ich würde nicht sagen, dass ich stolz auf Deutschland bin. Dann könnte ich höchstens sagen, ich bin stolz auf XY, der das und das für Deutschland getan hat. Aber ich würde nicht sagen, ich bin stolz auf Deutschland.

Johanna, 22 Jahre, Weimar
Studentin der Musik und der Mathematik











Viola,
24 Jahre
angehende Dipl. Produktdesignerin
Weimar









